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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 9 de diciembre de 2020 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en 

aquel momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Aguirre Maeso, Carlos; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido 

Salas, Javier; González Marcos, Ana; López Colino, Fernando;Rodríguez Ortíz, 

Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Garrido Merchán, 

Eduardo Cesar 
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Representantes de Estudiantes: Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; Herrera Soto, 

Magdalena; Martin Huestamendia, Daniel; Muñoz Murillo, Álvaro; Serrano Salas, 

Nicolás 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Asiste como invitado: Jurado Monroy, Francisco 

Excusan su asistencia 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia;  
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 4 de noviembre de 2020 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director desea transmitir desde esta JdC nuestras condolencias 

a familiares y amigos, así como a la Facultad de Ciencias y al Dpto de Biología por 

el fallecimiento del profesor Julio Sánchez Rufas el pasado 18 de noviembre. 

 

A continuación, el Director manifiesta su felicitación y agradecimiento a toda la 

EPS por el desarrollo de la inusual jornada electoral del 18 de noviembre; así como 

su agradecimiento expreso a todas las personas que la hicieron posible participando 

en la logística y en las mesas electorales.  

 

Respeto a CIVIS hubs, el Director informa de que se van a crear otros nuevos hubs 

(Salud -Sapienza-; Ciudades, Territorio y Movilidad; y -ULBruselas, Cultura y 

Patrimonio -Atenas y Tübingen-). En cada universidad se crearán grupos de trabajo 

(“task forces”) para empezar a pensar en posibles actividades -lo primero es precisar 

el ámbito de cada hub. Por el momento, Juan Alberto Sigüenza participará en la de 

Salud, al cual agradecemos expresamente su disponibilidad para ello. El propio 

Director participará, por el momento, en la de Ciudades, Territorio y Movilidad, a 

la espera de que se concrete el ámbito de la misma. 

  

El Director también indica que se ha propuesto como fecha para Fiesta EPS del 

curso 2021-2022 el V 25-2-2022 siguiendo el mismo criterio de los últimos años 

(último viernes de febrero) 

Respecto a los actos que han tenido lugar en este periodo, el Director informa sobre 

los siguientes: 

 Las ya mencionadas elecciones a Dirección de la EPS que tuvieron lugar el 

día 18 de noviembre  

 Los Premios Alumni de la UAM, que tuvieron lugar de forma presencial el 

día 20 noviembre. En esta ocasión, a propuesta de la EPS, se entregó el 

premio a Manuel García Herranz, exestudiante y exprofesor de la EPS y 

desde hace años Chief Scientist en la Oficina de Innovación de UNICEF. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

No hay asuntos propuestos para aprobación.  
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El Subdirector informa sobre la publicación del listado de promociones PDI, que se 

presenta a aprobación en el CdG V18D 

 

4 Asuntos de Estudios de Grado 

4.1.  Se aprueba por asentimiento la adaptación semipresencial por la COVID-19 de 

los horarios de los grados adscriptos a la EPS para el segundo semestre del 

presente curso 2020-2021. 

 

5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar. 

 

6 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector informa sobre la prevista convocatoria de Sexenio de Transferencia. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

En primer lugar, el Subdirector confirma que ya se han terminado los trabajos de 

actualización en el acceso a los equipamientos multimedia de las aulas y algunos 

laboratorios seleccionados. Básicamente, se ha intentado reducir la manipulación sobre 

los equipos, minimizando el contacto de cara a la prevención frente la COVID.  En este 

sentido, se han instalado una serie de accesos para conectar tanto el portátil del profesor 

como el micrófono del aula sin necesidad de utilizar el ordenador común instalado en 

las aulas ni los micrófonos actuales (que aun así se mantienen tal y como han estado 

hasta ahora, por si se prefiere esta opción), también se ha actualizado el equipo de audio, 

tanto los amplificadores de sonido como los altavoces, y se han instalado cámaras USB 

para poder retransmitir la clase vía TEAMS (o sistema equivalente). Esta actualización 

incluye, en el edificio A, todas las aulas (de la 1 a la 10), así como al laboratorio 13 y, 

en el edificio C, a los laboratorios C005-1 y C-005-3. En los laboratorios C009-1 y 

C009-3 del edificio C se ha procedido de igual manera, excepto en lo que se refiere a la 

instalación de la cámara USB.  

Por otra parte, el Subdirector informa de que se ha preparado un "pack" que contiene 

todo lo necesario para la conexión comentada en el párrafo anterior. Esto es; cable 

HDMI, cable USB, micrófono de diadema, cable de audio, etc. Se dará uno por docente, 

que será el encargado de su mantenimiento y de llevarlo a clase cada vez que lo necesite, 

evitando así compartir nada con otros docentes.  Para el reparto de dichos packs, se 

avisará en su momento.  
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8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

8.1.Propuesta, y aprobación si procede, del Plan General de Modificación del Grado 

de Ingeniería Informática. 

En este punto, el Director da la palabra a Francisco Jurado Monroy, Delegado del Grado 

de Ingeniería Informática, invitado a esta Junta de Centro. 

 

A continuación, Francisco Jurado comparte una presentación con todos los miembros 

presentes en la JdC para explicar el modifica 

 

Varios miembros de la JdC plantean cuestiones sobre el modifica que son respondidas 

por Francisco Jurado y agradecen a Francisco Jurado y Eloy Anguiano el trabajo 

desarrollado para llegar a esta propuesta.  

 

Tras votación, la propuesta se aprueba por 31 votos a favor, 0 en contra y 1 abstención 

 

8.1.1. En caso de aprobación del punto 8.1, decisión sobre los créditos 

asignados a las siguientes asignaturas de proyectos: PSI y PAULEN 

(Proyecto de Sistemas Informáticos y Proyecto de Autómatas y 

Lenguajes). Se plantea la decisión sobre si ambas serían de 3 o de 6 

créditos. 

 

El Director del Dpto. Ing. Inf, Fernando Díez, indica que en el último Cjo. de Dpto se 

recabó la opinión de los asistentes a dicho Cjo., siendo mayoritariamente partidaria de 

que ambas asignaturas constasen de 6 ECTS.  

Tras votación, la propuesta se aprueba por 31 votos a favor, 0 en contra y 1 abstención 

 

8.1.2. En caso de que la decisión resultante de la votación del punto 8.1.1 fuera 

de 3 créditos: decisión sobre el orden de impartición de de ambas 

asignaturas. 

 

No procede tras la votación recabada en el punto 8.1.1.  

8.1.3. En caso de que la decisión resultante de la votación del punto 8.1.1 fuera 

de 6 créditos: decisión sobre cuál de ellas sería obligatoria y cuál 

optativa.  

 

El Director del Dpto. Ing. Inf, Fernando Díez, indica que en el último Cjo. de Dpto se 

recabó la opinión de los asistentes a dicho Cjo. y no hubo mayoría clara en ningún 

sentido.  
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Tras votación, se aprueba que PSI resulte obligaría y PAUTLEN optativa con la 

siguiente votación: 11 votos a favor de que PSI sea obligatoria, 6 votos a favor de que 

lo fuera PAUTLEN 6 y 13 abstenciones.  

8.2.Se aprueba por asentimiento el documento de solicitud de modificación del 

Máster de Ingeniería Informática. 

8.3.Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2016-17) 

8.4.Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2016-17) 

8.5.Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2017-18) 

8.6.Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2017-18) 

8.7.Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2018-19) 

8.8.Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Grado de Ingeniería 

Informática del curso (2018-19) 

8.9.Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Doble Grado de 

Ingeniería Informática y Matemáticas del curso (2018-19) 

8.10. Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Doble Grado de 

Ingeniería Informática y Matemáticas del curso (2018-19) 

8.11. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Grado en 

Ingeniería y Tecnología de los Servicios de Telecomunicación  

8.12. Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Grado en Ingeniería y 

Tecnología de los Servicios de Telecomunicación  

8.13. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento y acciones de 

mejora del Máster Universitario en Ingeniería Informática. 

8.14. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento y acciones de 

mejora del Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación. 

8.15. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Máster 

Universitario en Investigación e Innovación en Tecnologías de la Información y 

las Comunicaciones 

8.16. Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Máster Universitario 

en Investigación e Innovación en Tecnologías de la Información y las 

Comunicaciones 

8.17. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento y acciones de 

mejora del Máster Universitario en Bioinformática y Biología Computacional 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

Nada que informar. 
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10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

11 Nombramientos y Actualización de Comisiones 

En primer lugar, el Director informa sobre el siguiente cambio en el equipo de dirección:  

 Nuevo Delegado del Director para Comunicación e Imagen corporativa: Alberto 

Sánchez González en lugar de Fernando López Colino, al cual agradece todos los 

años en el puesto y, anteriormente, como Webmaster de la EPS 

A continuación, el Director informa sobre los siguientes cambios de representantes de 

la EPS en diversas comisiones de la UAM:  

 Comisión de Comunicación e Imagen Corporativa: se hará cargo el nuevo Delegado 

de Comunicación e Imagen Corporativa, Alberto Sánchez González 

 Comisión Delegada de Usuarios y Calidad Ambiental: se hará cargo el Subdirector 

de Asuntos Económicos e Infraestructura, Guillermo González de Rivera Peces, en 

sustitución de Eduardo Pérez Pérez. 

 Coordinador Moodle de la EPS: se hará cargo Álvaro García Martín en lugar de 

Alberto Sánchez González.  

 

Finalmente, el Director propone la aprobación de Javier Gómez Escribano como 

coordinador del MUII, en sustitución de Rosa Carro, a quién agradece su trabajo y 

disposición en la transición, así como a Javier Gómez por recoger el testigo en pleno 

modifica.  

Finalmente, el Director propone el nombramiento de Luis de Pedro como coordinador 

de 2º curso del GITST, en lugar de Alberto Sánchez. Agradece a Alberto Sánchez el 

trabajo realizado durante de estos años, así como a Luis de Pedro por su disposición a 

tomar el relevo. 

12 Ruegos y Preguntas 

Ana González, representante de profesores/as permanentes, solicita que se revise la 

optatividad del GII. 

 

Por su parte, Rosa Carro agradece a todos los grupos de trabajo involucrados, así como 

a Eloy Anguiano y a Francisco Jurado, su involucración y trabajo en todos los asuntos 

tratados en esta JdC.  
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Finalmente, el Director indica que este año, lamentablemente no tenderemos la 

tradicional copa; de forma que aprovecha esta última JdC ordinaria para agradecer a 

todas y todos todo el trabajo y colaboración durante este año especialmente duro. 

Igualmente, desea un merecido descanso durante las fiestas y todo lo mejor para el 

próximo año para todos los miembros de la EPS y sus allegados.  

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 14:13. 


